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本报讯 “结对共

训、城乡同学”党员冬

训活动正在全市如火

如荼开展。昨天下午，

市国税局四楼会议室

座无虚席、气氛热烈。

这里正在举行卸甲镇

与国税局“结对共训、

城乡同学”党员冬训活

动。市委常委、宣传部

部长张秋红参加活动。

张秋红对近期党

员冬训工作所取得的

阶段性成果表示肯定。

她强调，各结对单位和

乡镇要紧扣“共训”和

“同学”两个主题，走进

农村、深入企业、贴近

百姓，以深入细致的作

风、严谨务实的态度，

为农村破解发展难题，

解决群众面临的实际

困难；要结合结对部门

和乡镇的工作特点和

产业特色开展具有特

色的冬训活动，力争在共训中共谋双方发

展之路，实现合作共赢，真正使冬训这一党

建工作的老品牌焕发出新的光彩。

活动中，卸甲镇党委书记周建峰为国

税局党员干部上了一堂专题党课；江苏省

委党校教授周延胜为参加活动的市国税局

和卸甲镇部分党员干部作了一场以“党的

十八大精神”为主题的讲座。 管玮玮
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产品品种多 科研成果多 商标品牌多

高邮成国家火炬特种电缆特色产业基地
本报讯 近日从国家科技部传来喜讯：我

市顺利通过国家科技部火炬特色产业基地专

项评审，被认定为国家火炬高邮特种电缆特

色产业基地。这一极具含金量的金字招牌目

前扬州市仅我市一家拥有。

特种电缆产业作为我市的支柱产业之

一，主要集中在菱塘回族乡，目前已基本形成

了“名、特、新、优”的产业特色和较为完整的

产业链。2004年，我市特种电缆产业被省科

技厅认定为苏北星火带科技先导型支柱产

业；2010年，我市被省经信委授予智能电网

产业基地；2012年，我市特种电缆产业园又

被省科技厅、经信委认定为省级科技产业园、

省中小企业产业集聚示范区。目前，全市共有

电缆及配套企业150多家，产值占全市工业

经济总量的17%左右，整个特种电缆产业呈

现出品种多、成果多、品牌多的特点。

据了解，我市电线电缆行业目前已拥有

500KV及以上超高压电缆、220KV和110KV

交联电缆、6KV到35KV电力电缆以及控制

电缆、计算机电缆、矿用电力电缆、油矿探测

电缆、海上石油平台电缆、纳米电缆、超导电

缆等30多个系列产品，覆盖全国并出口国

外，基本形成了“一厂一品”的产业特色。全市

电线电缆企业普遍与科研院所及高校建立产

学研合作关系，已建成扬州市级以上企业技

术中心20多家，其中省级企业技术中心、工

程技术研究中心就有 8家，共研发新产品

120多个，申报省级以上各类科技项目173

项，其中获批实施国家创新基金项目5项、国

家火炬计划36项、国家重点新产品31项、省

科技攻关计划7项、省火炬计划22项，72个

产品被认定为江苏省高新技术产品。我市电

缆企业拥有各种专利385件，其中发明专利

80多件；注册商标146件。曙光公司的“强

菱”牌电缆、光明公司的“宇菱”牌电缆、红旗

公司的“和字”牌电缆、赛德公司的“赛德”牌

电缆是江苏省著名商标。

殷朝刚乔元江

近年来，我市连续大力实施城建工程，城市功能逐步完善，城市品位不断提升。图为夜色

下流光溢彩的邮城一角。 王林山摄
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本报讯 日前，市委副书记

金春林赴郭集镇调研。在实地视

察了郭集镇正在建设的高邮鸭

基地科研中心、郭集科技灯具城

一期工程、吴登云事迹展馆、苏

果超市直营店以及即将开工的

扬州金豆杉科技园、润扬集团办

公商务中心等项目现场，听取了

郭集镇经济社会发展情况汇报

后，金春林对郭集镇扎实推进项

目建设、加快现代服务业发展表

示充分肯定。

金春林指出，去年以来，郭

集镇党委、政府面对严峻形势，

迎难而上，扎实工作，圆满完成

市委、市政府下达的各项目标

任务，成绩来之不易，可喜可

贺。在服务业发展上，郭集镇党

委、政府高度重视，专项部署，

专门推进，思路清，措施实，成

效显。他强调，郭集镇地理位置

优越，发展空间广阔，一定要紧

紧抓住加快城镇化建设、高邮

湖特大桥建成通车等有利于服

务业加快发展的良好机遇，科

学定位城镇发展方向，突出服

务业发展重点，紧扣区域和产

业实际，放眼长远，做亮服务

业，建好“桥头堡”。

围绕做好今年服务业工作，金春林要求郭集镇

进一步苦干实干、开拓创新，系统推进、加快突破。要

更加重视规划引导，适时启动服务业专项规划，结合

城镇规划，系统谋划服务业发展。要更加重视项目建

设，坚持“项目为王”，每一个项目都要明确责任，落

实责任主体。要更加重视招商引资，千方百计拓展项

目源，切实提高招商引资成效。要更加重视培育服务

业市场主体，构建服务业发展集聚平台。要更加重视

要素保障、矛盾协调，构建健全有效的服务业发展保

障体系。要加快郭集科技灯具城建设，力争一期工程

4·18期间开业。 高山

尽力办好民生实事
———五论认真学习贯彻市委十届五次全会精神

□ 本报特约评论员

民生改善关乎民心所向，利益和谐决定社

会安宁。市委十届五次全会强调，要坚持以改

善民生为根本目标，把人民的幸福作为科学发

展的根本价值取向。经验表明，国内外经济形

势越是复杂严峻，就越要重视保障和改善民生，

这不仅关系到人民群众生活，关系到经济平稳

较快发展，更是社会稳定的重要基础。各地各

部门在大力推进经济建设的同时，要着力改善

民生不动摇，着力服务民生不懈怠，集中精力办

好一批顺民意、解民忧、惠民生的实事，让全市

人民共享改革发展成果。

尽力办好民生实事，一定要集中财力、加大

投入。要进一步优化财政支出结构，加大财政

资金整合力度，提高财政资金使用效率，发挥财

政资金的民生支撑作用。要坚持新增财力主要

用于民生，使更多的资金能够用到为人民谋福

祉上来。

尽力办好民生实事，着力在一些薄弱环节

上下功夫、花气力。要重点解决好就业、教育、社

保、医疗、住房、文化生活等重点民生问题，真正

使全体市民学有所教、劳有所得、病有所医、老有

所养、住有所居、乐有所依。要健全完善覆盖城

乡、惠及全民的基本公共服务体系，在公共资源

配置上要坚持向困难群体倾斜、向基层倾斜、向

“三农”倾斜，把资金用到最关键的地方，用到最

需要的人群身上，确保公共资源最大限度地服务

广大群众，不断推动民生工作取得突破性进展。

尽力办好民生实事，离不开安全稳定的社

会环境。要提高社会管理和服务水平，促进社会

公平公正，进一步加大交通安全、生产安全、食

品安全、环境污染等方面的监管力度，加强中小

学校和幼儿园校车管理，健全应急管理体制机

制，扎实开展“平安高邮”建设。

民生连着民心，民生连着幸福。做好民生工

作，既要投入“真金白银”，更要倾注真情实意。

我们要强化宗旨意识，满怀对人民的深情，进一

步知民情、顺民意、解民忧、增民利，把各项惠民

政策落到实处，把各项民生实事办成办好，以民

生改善的实际成效赢得人民群众更多的真心拥

护和支持。

市级机关党员轮训班开班
本报讯 7日，市级机关党的十八大精神

党员轮训班开班。

此次轮训以市级机关各单位党委、支部

成员和普通党员为轮训对象，课程设置充分

结合高邮实际，以党的十八大精神和新《党

章》为辅导主要内容，帮助市级机关各单位党

员更加准确地领会党的十八大精神，更好地

学习贯彻落实党的十八大精神和市委十届五

次全会精神。

据了解，本次轮训班分两期进行，将有

1400人参加轮训，12月8日为第2期。

晓晖

今日总值班 唐以军
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公 告
高邮市十四届人大二次会议将于2013年1

月16日至18日召开，请各位市人大代表做好相

关准备，积极提出议案和建议，认真参会。

市人大常委会办公室

二〇一三年一月七日


